



奨励賞

ポイ捨ては心のみだれ

川村杏華

ある日デイリーヤマガキに行つた帰り道で

アイスのぼうやおかしのごみが落ちていました。

私は、みんながこのようにならなければいけたら、もうとごみが増えます。

街に行きたくならない住たくなり思いました。

海も同じで、よされ大海には魚貝は住めます。

海水浴にもお客様こんかいに思いました。

町に来たばかりは住めます。

海も同じで、よされ大海には魚貝は住めます。

街に行きたくならない住たくなり思いました。

海も同じで、よされ大海には魚貝は住めます。

海水浴にもお客様こんかいに思いました。

街に行きたくならない住たくなり思いました。

海も同じで、よされ大海には魚貝は住めます。

街に行きたくならない住たくなり思いました。

海も同じで、よされ大海には魚貝は住めます。

街に行きたくならない住たくなり思いました。

海も同じで、よされ大海には魚貝は住めます。

自分の身の回りから

つはそろえる

つもそれ

にすれ

ば、心もこれいになると思ひます。

までは、自分の部屋から離れいでしてみよ

う。家の中がこれいいになります。

そして町中がそれいいになります。

近所から地区

私は、今までに何度もこみをふります。

小イ賃をし

こしからは、アト小イ賃をし

アト小イ賃をし

心のせたれと恩いながら旨をフケて生活して

アト小イ賃をし

て、こうと思ひます。

アト小イ賃をし



奨励賞

わたしができる地球温暖化対策

五年一組

片倉璃乃

わたしは、地球温暖化が進んで、気候変動が起きていることを知りました。最近二年

です、いきに雨がふって水害になります。

外が三十度以上暑くなっています。

ですが、山火事のほとんどが暑すぎて木と木

のえたがこすれあい火ができて山火事になります。

で起ころ災害です。わたしは、地球温暖化が進ん

ます。このような災害は、お母さんが、お母さんから

聞いた話だと、前までは、三十五度も気温が上

がらなかたのに、今は三十五度以上も気温が上

がうながうたのに、今は三十五度も気温が上

があがることがある、と聞きました。地球温

暖化で気候変動が続くと、水害などで畠や田

んほがだめになってしまつた。山火事で山

がもえてしまふと、動物がいなくなってしまつた。食糧危機にな

ります。このようになります。食糧危機になると、ごはんが食

機になります。食糧危機になると、ごはんが食べられなくな

べられなくなります。もし、ラゴはんが食べられなくな

がすいこしまいます。わたしは、お出かけを
していた時に、こん虫食の自動販売機を見つ
けました。

はちが、たとこうとか、できなくな、たこと
が何とかありました。あまりできなくな、た
ことは、外や公園では気温が高くなりすぎて
遊具が使えなくなりました。あまりできなくな、た
前に行った公園では、気温が高くなりすぎて
で、水泳のじゅうが中止になりました。たようなこと
で、わたくしの家で、や、こいつは、お出かけを

ら、と小さく文字で書いていました。電気代が高くなつた
を節約していましました。よく見たら、電気
暗いことに気づきました。最近、気づいたことは、お
出かけでおみせに行、た時にお店の中が少し
増えたことです。最近、気づいたことは、お
ます。ほかには、ヘットボトルではなく、ようにしてい
ましたりして多くの水を使うと、使う時だけ出
ます。コシンセントを使、たらぬくなどやあふうや手
あらいなどの水を使、たらぬくなどやあふうや手
します。

と、つを持、て行、たりしていります。

ヘ・ツトボ

トルだとすぐにねるくなうから水と、つを持、ていきます。
わたくしだけでやつても、あまり意味がない
夕くの人と協力してやれば、地球温暖化
化対策にならんじやないかと、あたしは思ひ
ました。



奨励賞

家にヒヨドリの巣ができた

六年二組 三浦 湊

ぼくのおじいちゃんとおばあちゃんの家には、きれいな桜や紅かなめ、ハナニズキ、金もくせいなどの木があります。

花はバラが咲いていたり、今年はタネをまいて育てた朝顔の花が、さきました。ほかには、キウラリ、ピーマン、そして、ア

雑草は毎日取つていれるので、緑かいっぱい

のきれいな庭です。今年の六月ごろ、黒っぽくて、ズズメより少し大きい位の鳥が朝に二羽来るようになります。

一日に何回も来るのでネットで調べてみました。そうしたら、ヒヨドリといふ名前だということが分かりました。

このヒヨドリは、ハナニズキの木に巣を作りました。巣の特徴は、直径十五センチ位で、形

は丸い力ゴミたる形で、桺の細い枝や葉

はなどで作つていろように見えました。

巣の中には、黒っぽい卵が五個ありました。

それを見てぼくは、すごい巣だな、と思い

ました。

ネットで調べてみたら、二週間位でヒナが

生まれるらしいことが分かりました。

それから二週間位待つて、たけじ、親のヒ

ヨドリが来なくなりてしましました。

巣の中を見たら卵がなくなってしましました。

ヒナもいませんでした。

おじいちやんが、

かもしけなり。

カラスやどんびなど大きい鳥に食べられた

と言つていました。ぼくは、

生まれなかつたのはかわい子うたな。

と鬼臼ました。今年は残念でしたが、来年も

卵を産みに来てほしいと思いました。

卵を産みに来てほしいと思いました。



奨励賞

(まいめ)

環境問題とリサイクル

木下 芽愛

環境問題には、色々な問題と言つものがありますが、その中でも特に問題になつてゐるもののがゴミ問題です。近代社会には、大量生産、大量消費で経済を成長させてきました。でもしかし、増え続けてきたのがゴミです。ゴミ問題を放置していると、地球温暖化や環境汚染などまた色々な問題が出てきてしまい、地球を苦しめることにもつながってします。

それにつながらないよう少しすづごみ問題を減らしていこうと思ひます。

私たちにできることが、ゴミを減らし、いかするために、まずおぼえてほしい言葉があります、その言葉は、リデュース、リユース、リサイクルです。英語で書いてみると3つ全部の言葉にRがつくから3Rと呼ばれています。

リデュース・むだなゴミの量を少なくする。リユース・一度使つたものをゴミに出さずに何度も使う。

りサイクル・使い終わったものをもう一度しげんとして製品を作ろ。私はできることば、ゴミはゴミとしてただ捨てるのではなく、もう一度使えるもののことを考えながらゴミを減らしていきたいと思います。



奨励賞

地球のことの本を読んだ感想

大石 洋羽

ぼくは地球のことの本を読みました。地球のこの本の内ようは南極と北極についての本です。

また北についてです。北極は南極より温かいです。それに北極にはアザラシとホッキョクアマが生息していて地球温暖化のせいで行き場所がかぎられてることから絶滅が心配されています。

次に、南極についてです。南極は北極よりもさらに冷たいのです。南極はたくさんの基地があります。まずほき地・あすか基地・昭和基地、ロシア・ボストリク基地、ドーハン基地、リーベンキンとティコウペンギンがよく昭和基地の周りをよく歩きます。

南極の周りには島はありません。南極には、テリーベンキンとティコウペンギンがよく昭和基地の周りをよく歩きます。ぼくはこの本を読んで、とても寒い南極

動物が住んでいたのは思っていませんでした。
た。 いつかぼくも南極にいってアデリーペン
キンダザラシを見てみたいのです。